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法律相談会 10月の相談会は
10月18日(火)午後６時から

※できるだけ事前にご予約を、お急ぎの方には弁護士事務所をご案内します。

「決算特別委員会」での
論戦から（その１）

誰もが安心して「投票」できるために

「投票支援カード」が実現に!
高齢者や障害者のみなさんか

ら選挙の時「投票日当日その場

でお願いするのは勇気が必要」

「ハードルが高く、結局、棄権

してしまう」など支援を求める

声が寄せられました。

投票整理券と一緒に「投票支援カード」が

送付され、「代理投票」など係員に手伝って

もらいたいことを記入して渡し、気がねなく

安心して支援してもらえる制度です。23区で

も足立区や江戸川区などで導入されています。

荒川区でも来年4月の区議会議員選挙から

実施をすることを約束しました。

高齢者の仕事確保と
インボイス制度導入の

影響への対応について

荒川区シルバー人災センター

に会員登録している人は、1597

人うち、就労している方は1071

人です。年齢でみると75歳以上

の方が680人もの方が働いています。最高齢

は92歳・男性となっています。全体の仕事の

7割近くが荒川区からの仕事です。月の平均

収入は4万7千円です。低年金、物価高、社会

保障の負担増の中で、この収入は生活を支え

ているのが実態です。

しかし、シルバー人材セ

ンターの就労は、委託・請

負の形式の「生きがい」目

的であって雇用労働者と区別されています。

そのため、「最低賃金」も適応外です。議会

でも取上げこの間、荒川区は最低賃金を下回

らないよう努力してきました。

来年10月実施の消費税のインボイス制度導

入で会員への影響が心配されています。あら

ためて、対策をしっかりとることを求めまし

た。

町屋さくら(コミニティバス)の
代替運行案は!?

今年3月末をもって廃止し

た「町屋さくら」バス。

廃止撤回を求めた区民の

みなさんの運動が続いてい

ます。こうしたことを背景

に区も関係住民へのアンケート調査なども行

い、代替案の検討も進めているといいますが、

議会への報告では、乗り合いタクシーの運行

で事業者と協議中といいます。早ければ実証

実験などしてすすめたいとしています。しか

し、「区はランニングコストは費用負担しな

い」としています。これでは実現は程遠いの

では・・・。さくらバス廃止の時には、年間

3000万円あれば維持できると試算しました。

23区を見ても自治体としての補助を出して安

定的な運行を維持しています。区の一定の費

用負担が必要ではないでしょうか。



75歳以上の医療費窓口負担
単身世帯の年収 対象者 負担割合

「現役並み」383万円以上 約130万人 ３割
200万円以上 約370万人 ２割
200万円未満 約1315万人 １割
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後期高齢者医療(75歳以上)
窓口負担が２割負担に!

物価高は止まらず、公的年金は

６月支給分から減額され、10月か

ら単身世帯年収200万円以上、夫婦世帯で年

収320万円以上の方が、医療費の窓口負担が

1割から2割負担になりました。荒川区でも

約4000人の方が該当します。まさに家計圧

迫のトリプルパンチです。

すでに、単身で年収383万円以上、夫婦世

帯で年収520万円以上は3割負担です。

「しんぶん赤旗」は
「統一協会」と書くのか?

今、大問題になっている政治と統一協会と

の関係。そもそも団体の正式名称は「世界基

督教統一神霊協会」でした。当初は「統一協

会」の略称も使われていました。

１９６４年に東京都が宗教法人として認証、

その後、彼らは普通のキリスト教会とまぎら

わしい「統一教会」に転じ、メディアにも

「統一教会」と表記するよう執拗に求めてき

ました。いまでは多くのメディアが「統一教

会」と書くようになったのです。

「統一協会」はキリスト教会を装いつつ、

霊感商法など反社会的活動を行うカルト集団

であることは間違いありません。




